

31. Mai 2019

Luther berät Knorr-Bremse bei Minderheitsbeteiligung an Railnova SA

Die Knorr-Bremse Systeme für Schienenfahrzeuge GmbH beteiligt sich im Rahmen eines Anteilskaufvertrages und einer Kapitalerhöhung an der belgischen Railnova SA als Minderheitsgesellschafter. Luther hat die Transaktion rechtlich begleitet.

Die Knorr-Bremse Systeme für Schienenfahrzeuge GmbH ist eine Tochtergesellschaft der Knorr-Bremse AG mit Sitz in München. Das Unternehmen stattet Fahrzeuge im Schienennah- und -fernverkehr unter anderem mit Brems-, Einstiegs- und Energieversorgungssystemen aus.

Railnova ist ein Technologieunternehmen mit Sitz in Brüssel, das sowohl Flotten- als auch Wartungs-Workflow-Software und Telematiklösungen für die Bahnindustrie anbietet. Zu den Kunden von Railnova gehören Blue-Chip-Unternehmen wie Eurotunnel und DB Cargo.

Knorr-Bremse steigt als Minderheitsgesellschafter bei Railnova ein. Über die Einzelheiten der Beteiligung und den Kaufpreis wurde Stillschweigen vereinbart. Ein Team der Luther Rechtsanwalts-gesellschaft um Dr. Andreas Blunk hat Knorr-Bremse bei der Transaktion rechtlich beraten.

Für Knorr-Bremse:

Luther, Corporate / M&A: Dr. Andreas Blunk (Federführung), Dr. Sebastian Rabe

Luther, Antitrust: Dr. Guido Jansen

Lydian, Corporate / M&A: Florence Colpaert, Peter De Ryck,
Alexander Depauw

Inhouse: Goetz von Schlotheim, Christian Vornehm, Dr. Ilkin
Karakaya

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit mehr als 380 Rechtsanwälten und Steuerberatern in zehn deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit Auslandsbüros in Brüssel, London, Luxemburg sowie in Shanghai, Singapur und Yangon in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen weltweit. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten.

Luther verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit. Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH
Anna-Schneider-Steig 22
50678 Köln

Marie Lingenthal
marie.lingenthal@luther-lawfirm.com
Telefon +49 221 9937 25754